



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切に、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校長 田村 紀広

学力向上に向けて

新型コロナウイルスの収束が見られない中、本校でも3学級の学級閉鎖を実施しました。27日に延期していた授業参観も中止せざるを得ませんでした。まだまだ予断を許さない状況ですが、更なる感染拡大を防ぐためにも、各ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

このような状況ですが、日々の教育活動をできる限り止めないよう、感染防止を図りながら取り組んでいきます。

また、日々の授業では、子供たちの更なる学力向上に向け、ICTを活用したり、クラス全員で話し合っって問題を解決したりするなど、様々な工夫をし、子供たちも意欲的に授業に取り組んでいます。

一方で、学力向上のためには、学習したことを自分のものとし、新しい学習に生かせるようにしなければいけません。3か月、半年、1年たっても学習して身に付けたことを記憶しておく必要があります。

そのためには、身につくまで繰り返し復習することも大切です。学校では、放課後の3ケントタイムを使って算数や国語の復習に取り組んでいます。3ケントタイムで復習したことを家庭学習でも再度取り組むことで、より確実に学習したことが身に付きます。学校での学びと家庭学習をしっかりつなげて行きたいと思ひます。

さらに、学力向上のためには、学習に向かう気持ちや落ち着いた生活態度も欠かせません。学年によって差がありますが、決して落ち着いて学習ができているとは言えません。一小の子供たちは、もっともっとできる能力を秘めていると思ひます。

子供たちの夢の実現のために、学校での学習と家庭での学習を結び付け、学力向上を目指していきます。ご協力をよろしくお願いいたします。



意欲的に学ぶ1年生

火曜・木曜はあいさつ運動



プロジェクト委員会の皆さん

毎週火曜日と木曜日に児童会の子供たちによるあいさつ運動が行われています。校門で登校してくる子供たちとあいさつを交わす姿は、とても清々しい光景で、きっと子供たちも気持ちよく1日をスタートできていると思ひます。

本校の校訓「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」の中で「きまりを守り、進んで明るいあいさつ・返事ができる子供」の育成を目指しています。

児童会の子供たちが進んでこのような取り組みを進めてくれていることに誇りを感じます。学校全体が益々元気で明るいあいさつであふれることを願っています。

学校のホームページ更新しています

学校のホームページでも行事予定やお知らせ、学校行事や日頃の様子等を紹介しています。

5年生の集団宿泊教室、4年生の校外学習、6年生のプール掃除、毎日の給食のメニューなどを紹介しています。また、マメールや文書でお知らせした内容も掲載していますので、ご確認ください。

学校の情報や子供たちの生活の様子などを可能な限り紹介していきますので、QRコードを読み取るか、又は「水俣第一小学校」で検索して是非ご覧ください。

水俣市立水俣第一小学校



MINAMATA DAIICHI elementary school

最新情報 What's New

▶ 授業参観の中止について (2022/5/27)
5/27(日)に予定していた授業参観ですが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため中止となりました。申し訳ございません。ご迷惑をおかけしました。ご理解とご協力をお願いいたします。

▶ (1)メニュー内の「学校生活」に、プール掃除(6年生)の様子を掲載しました。(2022/5/23)
5/23(日)に実施したプール掃除の様子を掲載しました。

▶ (2)メニュー内の「学校生活」に、校外学習(4年生)の様子

